



iF communication design award
yearbook **2010**

Project

SampleBox. Werkstoff für Ideen.
SampleBox. The raw material of ideas.

Design

soloTM Kommunikationsdesign
Stuttgart, Germany
Golden Planet Design
Stuttgart, Germany

Client

Bayer MaterialScience AG
Leverkusen, Germany

Bayer MaterialScience bietet mit der SampleBox einen klaren, umfassenden Einblick in seine Materialwelt, macht seine Produkte für Entwickler wie z. B. Designer erfahrbar und ist Inspirationsquelle für Anwendungen von morgen. Das Gestaltungskonzept der SampleBox unterstützt diese Leitidee, indem sie den Attributen Innovation, Design und Materialität eine klare Gestalt gibt.

Wie die Abstraktion einer chemischen Formel präsentiert sich die SampleBox mit mehr als 40 Werkstoffmustern. Alle weiteren Ebenen der Mediengestaltung wie Print- und Internetauftritt unter www.sampleexplore.com bilden ein durchgängiges haptisches und visuelles Gesamterlebnis.

Über Bayer MaterialScience:

Mit einem Umsatz von 7,5 Milliarden Euro im Jahr 2009 gehört Bayer MaterialScience zu den weltweit größten Polymer-Unternehmen. Geschäftsschwerpunkte sind die Herstellung von Hightech-Polymerwerkstoffen und die Entwicklung innovativer Lösungen für Produkte, die in vielen Bereichen des täglichen Lebens Verwendung finden.

The SampleBox gives clear and comprehensive insight into the Bayer MaterialScience's world of materials: it allows developers and designers to really get to know its products and serves as a source of inspiration for the applications of tomorrow. The design concept of the SampleBox supports this principle by lending shape to innovation, design and materiality.

Like the abstraction of a chemical formula, the SampleBox introduces more than 40 material samples. All other media design levels such as printing and website (www.sampleexplore.com) form an integrated overall experience, visually as well as through touch. About Bayer MaterialScience:

With sales of EUR 7.5 billion in 2009, Bayer MaterialScience is among the world's largest polymer companies. Business activities are focused on the manufacture of high-tech polymer materials and the development of innovative solutions for products used in many areas of daily life.

